

大穂中 ダイホウ 誇

No. 6 令和7年9月2日

つくば市立大穂中学校長 久松 和則

夏休みが終わり生徒の元気な姿が戻り、とてもうれしく感じています。そこで、この猛暑の中でも一人一人が輝き、前向きな姿勢になるように生徒に以下のような話をさせていただきました。

今年の夏は、日本最高気温を記録した猛暑や厳かに行われた広島や長崎での平和祈念式典、いじめ問題で出場辞退した高校野球、9年生が訪れた大阪・関西万博などの話題がありました。これらの出来事が私たちに教えてくれたことは変化の只中にある今こそ、「**考え、判断し、行動する力**」が求められているということです。様々な事柄に対して「**なぜ?**」と問いかけ、自分で考え、仲間と協力して小さな挑戦に取り組んでください。勇気を持って行動すること、それが、皆さんの未来を切り拓く一歩になります。

【青少年ピースフォーラム】

8月8日から10日まで、つくば市の平和大使（8年古谷野桜花。9年飯田桃花）として、本校から2名の生徒と職員1名が、長崎県での研修に参加してきました。9日に行われた平和祈念式典は厳かな雰囲気の中で行われ、戦争の恐怖と二度と繰り返さない強い決意を感じたそうです。平和のありがたみを実感しつつ、これからも平和が続くように願いながら参加したそうです。研修成果の発表は、青空祭で行う予定になっております。一人一人が考え、判断し、責任ある行動ができるようにしたいと思います。

【英語プレゼンテーションフォーラム】

茨城県の中学生在がグローバルな視野をもち、英語で自分の意見を発信し、他者と協働しながら課題を解決することができる人材の育成をねらいとしての英語発信力向上を目指す英語プレゼンテーションフォーラムが実施されました。県南地区中学校の公立・私立合わせて約80校の代表として県大会に出場してきました。大勢の前で堂々と考えを述べている姿に頼もしさを感じました。

【プレゼンター：9年 古宇田遼菜・伊藤潤・ヴァンシイケル壮真・早川美羽・藤野花菜】

【大穂中応援団ボランティア募集】

学校行事実施に伴うボランティアを募集いたします。ご協力していただける保護者（応援団）の皆様のご連絡をお待ちしております。（詳細は、後日スクリレにてご連絡いたします。）

○体育祭(9月27日(土))：雨天順延の可能性あり

・駐車場誘導、テント片付け等

○合唱コンクール(10月29日(水))：ノバホール

・駐車場とホール間の生徒誘導等

